## ESPAGNOL (LV1 - LV2)

Les articles choisis sont, pour la plupart, récents et ont trait tant à l'Espagne qu'à l'Amérique latine. Ils portent sur l'actualité et des sujets de société. Certains articles de fond peuvent dater des années antérieures.

Les notes s'échelonnent entre 01 / 20 et 20 / 20. Des notes très basses , 01 à 04, ont été données à des candidats venus présenter l'épreuve sans aucune préparation, en espérant quelques points supplémentaires. Cette attitude est inacceptable, un candidat qui a traversé 2 ans de classe préparatoire doit savoir qu'il y a une relation entre travail et résultats, faut-il donc le rappeler? Les propos tenus par des « 5/2 » qui, malheureusement, poussent les candidats à se présenter, alors que ceux-ci ont hors d'état de passer l'épreuve dans des conditions honorables, ne sont pas à suivre, peut-être est-ce aussi une question de dignité personnelle.

Fréquenter les cours, quand il y en a, les dictionnaires, les programmes de TV en langue étrangère, les films en VO, la presse, voyager en Espagne et/ou en Amérique latine et passer des heures en solitaire pour récapituler les connaissances acquises est le chemin le plus sûr pour une bonne préparation.

## **PORTUGAIS (LV1 - LV2)**

Seuls quatre candidat se sont présentés cette année. Leur niveau de langue ainsi que leur présentations ont été très satisfaisants.